Исследовательская работа                                                                                  обучающегося 7 «Б» класса                                                                                               МБОУ «Центр образования №11»                                                                                          Карпенко Даниила.
Тема проекта:                                                                                                           «Sport is fun».                                                            (Cпорт-это здорово!)
Задачи:                                                                                                                                                            1. Познакомить с видами спорта.                                                                                      2. Сделать вывод: почему спорт важен для нашего здоровья.                                                      3. Провести анализ материала по тематическому содержанию: «Из истории возникновения Олимпийских Игр».                                                                                              4. Провести итог исследовательского содержания о роли спорта в нашей жизни.
Цели исследования:                                                                                                                        1. Донести информацию о роли спорта в нашей жизни.                                                             2. Познакомить со знаменитыми спортсменами нашей страны.                                                   3. Доказать фактами исследования о важной роли спорта в жизни каждого из нас.                                                                                                                                  4. Вывод.
Оборудование:                                                                                                                             1. Исторический материал из газет и журналов.                                                                            2. Подборка иллюстраций по теме «Спорт».                                                                                      3. Слайды по теме «Спорт».                                                                                                                                                                            4. Материал о великих спортсменах.    
План изложения исследовательского материала.
1. Вступление. О себе и о моей выбранной теме.                                                                                                                    2. Главная часть. Значение спорта.                                                                                         3. Информация об истории возникновения спорта.                                                             4. Великие спортсмены нашей современности.                                                                    5. Увлечение спортом – наше здоровье.          
Ход исследования.
[bookmark: _GoBack]       Спорт – активная физическая деятельность, которая влияет положительно на жизнь человека. Я, обучающийся 7 «Б» класса,  Карпенко Даниил, выбрал тему «Спорт» потому, что спорт важен для каждого из нас. Многие увлекаются спортом, потому что понимают о важности спорта для каждого из нас.                                                                                                                                                Sports – physical activity that has a positive impact on a person's life. I enrolled 7 "B" class, Karpenko Daniel chose the theme "Sports" because sports are important to each of us. Many people enjoy sports because they understand the importance of sport for each of us. 
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       У всех людей разные интересы и увлечения, так как все люди разные, поэтому существуют различные виды спорта, которыми увлекаются молодые и пожилые, взрослые и малыши. Поэтому мы увлекаемся различными видами спорта: футболом, теннисом, фигурным катанием, верховой ездой, боксом, лёгкой атлетикой, тяжёлой атлетикой,  плаванием, ходьбой, бегом и другими видами спорта.
 1.«Хоккей» образовался от английского «hockey», либо от старофранцузского «hoquet», означающий «пастуший посох с крюком».
Хоккей - это спортивная командная игра с клюшками и шайбой, содержание и цель которой — используя индивидуальное ведение и передачи мяча партнёром, забить его наибольшее число раз в ворота соперника.
[image: http://www.ws-news.ru/images/image/history/iceh.jpg]
       All people have different interests and Hobbies because everyone is different, so there are various sports that attract young and old, adults and kids. Therefore, we are fond of different sports: soccer, tennis, figure skating, horse riding, Boxing, athletics, weightlifting, swimming, walking, running and other sports. "Hockey" was derived from the English "hockey" or from old French "hoquet" meaning "shepherd's staff with a hook". Hockey is a team sport played with sticks and a puck, the content and aims using individual keeping and passing the ball to score his greatest number of times in gate of the contender.
2. Лыжи упоминаются как принадлежность для обучения придворных норвежских сановников. Раннесовременный период: лыжи были в регулярном использовании в скандинавских фермеры, охотники и воины в средневековье. К 18-м веке, специально обученные подразделения шведской армии соревновались на лыжах.
[image: Лыжи история развития]
На картине изображён норвежский князь Хэкон, перемещающийся из Лиллехаммере в Остердален в 1206 году
[image: Лыжи история развития]
Гнутая форма лыж была изобретена резчиками по дереву в 1850 году в провинции Телемарк, Норвегия. Они распределяют вес лыжника более равномерно по всей длине лыжи. До этого лыжи были только ступающими и весь вес лыжника приходился на центр, что вело в прогибам в снегу в месте стыка со ступнями и соответствующей потери скорости. 
2. The skis are referred to as belonging to the training court Norwegian dignitaries. Ransoming period: the skis were in regular use by Scandinavian farmers, hunters and warriors in the middle ages. By the 18th century, specially trained units of the Swedish army competed on skis. The painting depicts the Norwegian Prince Hakon travelling from Lillehammer to Østerdalen in 1206. The bent shape of the ski was invented by woodcarvers in 1850 in the province of Telemark, Norway. They distribute the weight of the skier more evenly across the length of the ski. Before skis were only stepping and the entire weight of the skier had at the centre that led to deflections in the snow between the feet and the corresponding loss of speed.  
      3. Считается, что родиной фигурного катания является Голландия. Именно там, в XIII — XIV веках появились первые железные коньки. Появление коньков нового типа дало мощный толчок развитию фигурного катания, которое в то время заключалось в умении вычерчивать на льду замысловатые фигуры и сохранять при этом красивую позу. Все обязательные фигуры были созданы в Великобритании. Объясняется это тем, что именно здесь возникли первые клубы конькобежцев (Эдинбург, 1742 г.). Тогда же были разработаны первые официальные правила соревнования. В 1882 г. в Вене состоялось первое в Европе международное состязание. Венцы одержали убедительную победу.            
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       The bent shape of the ski was invented by woodcarvers in 1850 in the province of Telemark, Norway. They distribute the weight of the skier more evenly across the length of the ski. Before skis were only stepping and the entire weight of the skier had at the centre that led to deflections in the snow between the feet and the corresponding loss of speed. In 1882 in Vienna was the first in Europe international competition. Crowns won a convincing victory.
4. Настольный теннис возник в конце XIX века в Англии, где довольно быстро обрел популярность. Постепенно из салонного развлечения "пинг-понг" превратился в спортивную игру, стали проводиться турниры. В конце 1900 г. состоялись первые официальные соревнования по настольному теннису.
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 4. Table tennis originated in the late nineteenth century in England, where it quickly gained popularity. Gradually from salon entertainment "ping pong" turned into a sports game, began to hold tournaments. At the end of 1900, the first official table tennis tournament.
5. Футбол как одна из старейших спортивных игр. Запрет футбола церковью и властью в средние века. Игры с мячом на Руси. Образование первой в мире футбольной ассоциации, а также разработка первых официальных правил игры в Англии. Чемпионы мира по футболу.
5. Football as one of the oldest sports. Football the ban of the Church and authority in the middle ages. Ball games in Russia. Education the world's first football Association, as well as the development of the first official rules of the game in England. Champions world Cup.
[image: https://im3-tub-ru.yandex.net/i?id=40358f183d99bb83625611d128a64e1c&n=33&h=215&w=382]
К концу XIX века в основном сформировались правила популярных спортивных игр. В Англии подлинно народной игрой становился футбол, развивались крикет и крокет, своих поклонников нашли завезенные из колоний поло, бадминтон, пинг-понг, лакросс. В США обрёл популярность бейсбол, развившийся из английской народной игры с битой.
By the end of the nineteenth century developed the rules of popular sports games. In England a truly national game was football, developed cricket and croquet, their fans found imported from the colonies, Polo, badminton, ping pong, lacrosse. In the USA became popular baseball evolved from English folk games with the bat.
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         Французский спортивный и общественный деятель, историк, педагог, литератор; барон. Инициатор организации современных Олимпийских игр. Президент Международного олимпийского комитета. Сам он очень увлекался спортом и считал его важнейшей частью воспитания. В конце 19-го века были совершенны археологические открытия в Греции, на местах проведения древних Игр, в Олимпии, которые вызвали огромный интерес во всём мире. Первые игры были проведены на родине Игр - Греции. Он же написал Олимпийскую хартию, где были записаны главные олимпийские принципы: честность, смелость и благородство. Он был большим романтиком спорта.  В 1913 году он основал эмблему Олимпийских Игр - пять скреплённых колец, символ пяти частей света:- Европы, Америки, Австралии, Африки и Азии.
        French sports and public figure, historian, teacher, writer; Baron. The initiator of the modern Olympic games. The President of the International Olympic Committee. He is very fond of sports and considered him the most important part of parenting. At the end of the 19th century were perfect archaeological discoveries in Greece, on the places of drvna Games in Olympia, which aroused great interest worldwide. First games were held at the birthplace of the Games - Greece. He also wrote the Olympic Charter, which were recorded Olympic main principles: honesty, courage and nobility. He was a great romantic sports. In 1913 he founded the emblem of the Olympic Games - five fastened rings, the symbol of 5 pfts of the Wolrd. We know a lot of great athletes. Larisa Latynina still considered to be the strongest Olympian in the twentieth century, as at the Olympic games she won a record number of medals. Weightlifter Yuri Vlasov was able to set 31 world records! At the Olympics in Rome, he so loved that while the athlete was walking to the Olympic village, he was accompanied by the crowd and chanted the name of the champion who has managed to establish in these competitions 4 world records! We can name them endlessly and every year their number increases, they glorify our Homeland.
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         Мы знаем много великих спортсменов. Лариса Латынина до сих пор считается сильнейшим олимпийцем XX века, так как на Олимпийских играх она выиграла рекордное число медалей. he five continents: Europe, America, Australia, Africa and Asia. Знаменитые спортсмены России – легкоатлеты – прыгунья с шестом – Исинбаева Елена и гимнаст Алексей Немов. Штангист Юрий Власов смог установить 31 мировой рекорд! На Олимпиаде в Риме его так полюбили, что пока спортсмен шел пешком в Олимпийскую деревню, его сопровождала толпа и скандировала имя чемпиона, который сумел установить на этих соревнованиях 4 мировых рекорда! Мы можем перечислять имена бесконечно и с каждым годом их число увеличивается, они прославляют нашу Родину!  Спорт помогает сохранить и укрепить наше здоровье, спорт - залог здоровой нации и долголетия, кто занимается спортом, тот полон энергии, бодрости и сил.
Sport helps to maintain and strengthen our health, sport is the key to a healthy nation and longevity who enjoys sports, he is full of energy, vigor and strength.
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